

**adn» sociedad**

## **Maixabel Lasa reclama a los partidos consenso y unanimidad sobre las víctimas**

EFE , Bilbao | 23/07/2009 - hace 4 días | comentarios | +0 -0 (0 votos)

La directora de la Oficina de Atención a las Víctimas del Terrorismo del Gobierno vasco, Maixabel Lasa, ha afirmado hoy que toda la política relacionada con este colectivo debe enmarcarse en la legalidad y "ser fruto del consenso y la unanimidad entre los partidos políticos".

Lasa se ha referido así, en una entrevista en Radio Euskadi recogida por Efe, a la retirada de carteles y fotos de presos de ETA colocadas en las calles y ha apuntado que "si hay una posibilidad de que los pueblos estén más limpios y de que se haga menos daño a las víctimas, y también a los ciudadanos normales, está bien que se lleve a cabo".

Ha opinado que se trata de "cuestiones sensibles", aunque ha precisado que "no todo lo que está en un cartel o en una pancarta constituye delito".

Respecto a la percepción que tienen las distintas asociaciones de víctimas del terrorismo de la actuación del actual Gobierno vasco, Lasa ha indicado que "en principio, tienen más confianza" hacia el actual Ejecutivo socialista, a la vez que ha destacado que en este momento "el clima entre partidos es de mayor tranquilidad y sosiego".

En cuanto al reciente informe del Ararteko sobre la Atención Institucional a las Víctimas del Terrorismo en Euskadi y el dato de que el 15 por ciento de los adolescentes no rechaza el terrorismo y otro 14 por ciento se sitúa en posiciones intermedias, Lasa ha destacado que resulta "difícil" explicar esta valoración de los adolescentes.

En su opinión, no se trata solo de un problema de los centros escolares sino que también están implicadas las familias y ha añadido que ese dato es uno de los motivos por los que la Oficina de Atención a las Víctimas del Terrorismo tiene interés en participar en la asignatura "Educación para la paz".

Durante la entrevista, Lasa ha reiterado que la política sobre víctimas del terrorismo "incluye tanto a las víctimas de ETA como del GAL o la extrema derecha".